

Der Fußparcours wurde im Rahmen der vorwissenschaftlichen Arbeit von Lisa Nadine Watzinger und Linda Maria Fuchs entworfen und gebaut. Beide Schülerinnen besuchten den Kunstzweig der Herbststraße 104, 1160 Wien und schlossen 2015 mit der Matura ab.

Die Läden sind nach Belieben mit verschiedenen Materialien befüllbar. Der Fußparcours sollte als Ausgleich zum alltäglichen Schuhtragen zu einem Frischegefühl der Füße und zu neuer Durchblutung beitragen.

Material: Ahorn, amerikanische Nussfurnier

